
Geschäftsbericht 2013

Antrag vom 2. Juni 2014

SVP-Fraktion (Sprecher: Hartmann-Walenstadt)

Abschnitt 8 (Gesundheitsdepartement)

Auftrag:¹

Die Regierung wird eingeladen, zu veranlassen, dass in den Geschäftsberichten der vier Spitalregionen ab dem Jahr 2015 die Qualitätsberichte gemäss Vorlage von H+ in einer einheitlichen, vergleichbaren und übersichtlichen Form zusammengefasst werden, unter besonderer Berücksichtigung der Vollständigkeit.

Begründung:

Die Qualitätsberichte sind in den einzelnen Geschäftsberichten der Spitalregionen sehr unterschiedlich und zum Teil wenig aussagekräftig aufgeführt. Ebenso fehlen klare Hinweise darauf, dass die vollständigen Berichte in Form des Formulars H+ auf der Homepage der Spitalregionen abrufbar sind. Im Übrigen ist es nicht im Sinne der Transparenz, wenn die Spitalregionen die Möglichkeit haben, bei gewissen Standards auf die Veröffentlichung der Prüfungsergebnisse zu verzichten.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglementes des Kantonsrates, sGS 131.11.